

El Proyecto aprobado para el Puerto de Valparaiso

Con este título publica «La Mañana» de ayer, un artículo del ingeniero don Domingo Casanova, en el cual critica el proyecto de puerto elaborado por la Comisión de Puertos, para Valparaiso, i para cuya ejecucion se ha pedido ya propuestas públicas.

No es mi intencion entrar a refutar dicho artículo, pero por haber sido aludido especialmente por su autor, me veo en el caso de declarar que me es mui estraño que, habiendo estado el señor Casanova presente en la conferencia que hace pocos dias di ante el Instituto de Ingenieros, para dar a conocer el proyecto de la Comisión, no hiciese entónces, i ante el Instituto, las objeciones que hoi hace por la prensa, tanto mas cuanto el señor Presidente del Instituto, despues de terminar mi conferencia, ofreció la palabra a los asistentes, sin que el señor Casanova nada dijera.

Ademas, el señor Presidente del Instituto, propuso un voto de felicitacion por su labor a la Comisión de Puertos, el cual fue aceptado, sin protesta alguna.

Repito, pues, que me es mui estraño que no hiciese entónces las objeciones que hoi hace, las cuales, habria tenido el gusto de refutar inmediatamente.

Por otra parte, estimo que no es la prensa el campo destinado a discusiones de carácter técnico, i en consecuencia, me abstendré de entrar en polémica al respecto.

Solo quiero dejar constancia de que, excepcion hecha del señor Casanova, todos los ingenieros que conocen el ramo de obras marítimas entre nosotros, han aceptado plenamente el proyecto de la Comisión, que trasformará a Valparaiso en un gran puerto moderno, al cual podrán atracar los mayores barcos del mundo i en cuyos malecones encontrarán todos los elementos modernos de movilizacion.—«La Mañana», Abril 2 de 1911.

EDUARDO REYES COX
Miembro de la Comisión de Puertos.